



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Docente: Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo

Materia: Fisiopatología III

Grado: 4° Grupo: "B"

Alumna: María Fernanda Hernández Jardón

Comitán, Chiapas, 04-julio-2020

Estos dos años al llevar la materia de fisiopatología se aprendieron temas de importancia que sabemos que durante la practica medica servirán de mucho para el conocimiento.

La micardiopatias son las más importantes, se aprendió sobre el S.N y las patologías más importantes que van a repercutir de manera importante en los pacientes.

Es importante abordar más temas y tener entendido que al vivir esta situación aprendimos a estudiar de manera individual y poder conocer cómo es que podemos aprender con esta situación.

Para así conocer de las enfermedades y como tratar a nuestros pacientes.

Así como saber que temas vamos a conocer y saber la importancia de conocer las patologías a profundidad para tener al paciente y tratarlo en todos los aspectos.

Los temas relevantes para mí, fueron las IAMCEST/IAMSEST, miocardiopatías, ateroesclerosis, diarrea, diabetes. Los temas de neurología fueron buenos pero de mi parte no hubo tanto interés, no significa que no sean más importantes.